

PRESSEMITTEILUNG #570–05.05.2023

Thomas Losse-Müller:

Voller Erfolg für alle, die für den Standort Eckernförde gekämpft haben

Nach der Übernahme der imland Klinik plant der private Betreiber der Schön-Klinik aus München am Standort Eckernförde entgegen voriger Vermutungen nun doch den Erhalt eines vollen medizinischen Angebots. Dazu erklärt der Vorsitzende der SPD-Fraktion, Thomas Losse-Müller:

„Die Planung des privaten Betreibers widerlegt alle Behauptungen der Landesregierung und Gegner des Standorts Eckernförde. Der Erhalt eines vollen medizinischen Angebots ist offenbar doch möglich! Die Landesregierung und insbesondere Ministerpräsident Günther hätte den Bürgerinnen und Bürgern in Eckernförde viel Sorgen ersparen können, wenn von Anfang an Szenario 1 mit Erhalt beider Standorte umgesetzt worden wäre. Es war falsch die 50 Millionen Förderung des Landes an die faktische Schließung der stationären Grundversorgung zu koppeln. Wir fordern Schwarz-Grün dazu auf, jetzt die notwendigen Investitionsmittel bereitzustellen und für die notwendige Änderung im Krankenhausplan vor der Kommunalwahl zu sorgen. Die Chancen des Standorts werden vor allem auch durch die geplante Krankenhausreform aus Berlin weiter gestärkt!“